

本当の
幸福
とは



本当の幸福とは

このトラクトは読み終えるまで捨てないでください。イエス様が、あなたの人生を変化させ、あなたのすべての問題に解決を与えることができるかも知れません。

事実、あなたは、平和と幸福を追求し捜し求めて来られたことでしょうが、見出すことができませんでした。大勢の人が、喫煙や飲酒やダンス、またギャンブルやドラッグ、性的不道徳などによって平和と幸福を得ようと試みましたが無駄でした。幸福を見つけ出す代わりに、気付いたときには、精神の抑鬱と病気に苦しみもだえていました。或る人たちは、絶望のあげく、自らの命を絶つことさえしました。



愛する友よ、真の幸福になる秘訣は非常にシンプルです。何年も前、私の罪深い生活のため、私は精神的にぼろぼろになっていました。私は、

キリスト教を含むたくさんの宗教によって幸福を見つけ出そうとしたのですが、駄目でした。多くの立派な信心深い人たちと接触しました。世界の偉人によって書かれたたくさんの道徳的で倫理的な本を読みましたが、結果は、混乱と幻滅でした。時には、生きがいさえ分からなくなっていました。

ある日、私の人生が劇的に変化しました。その日、イエス様が現れて言われました。私は、あなたのすべての罪と病気のために死んだのだよ。

あなたが私を信じて、あなたの罪を私に告白するなら、私はあなたのすべての罪を赦し、あなたの惨めで汚らわしい人生を変化させてあげると。私は、心の底からイエス様に向かって叫びました。私がすべての罪を謝るとすぐに、イエス様がカルバリの十字架で流された貴い血潮が私を洗ってくれました。私は物凄い解放を感じました。まるで、私を押し潰していた何千もの



ヒマラヤの山々が、一瞬で消え去ったようでした。

うっとりするような感覚、「人知ではとうてい測り知ることのできない神の平安が」やって来、人間の言葉ではとても表現出来ないほど、私の全存在は圧倒されました。天の喜びが私の心に洪水のように押し寄せて来ました。キリストが私の心の中に入って来られて、王の王と主の主として御座に着かれるのを経験しました。それ以来、私の人生には新しい意味があるのがわかりました。同時に、彼は糖尿病や喘息、痔、腸チフス、また黄疸などのひどい病気を癒して下さいました。現在、イエス様を通して、私は幸福で健康な人間です。



今日、あなたは、これら多くのゾクゾクする経験を楽しむことができます。あなたが望まれるなら、今、イエス・キリストをあなたの神また救い主として受け入れ、すべての罪を告白して下さい。「もし、わたしたちが自分の罪を告白するならば、神は真実で正しいかたであるから、その罪をゆるし、すべての不義からわたしたちをきよめて下さる。」「御子イエスの血が、すべての罪からわたしたちをきよめるのである。」また、あなたに精神的、肉体的な病気があるなら、彼はあなたを癒して下さい、健康と幸福をあなたに与えることができます。「しかし彼はわれわれのとがのために傷つけられ、われわれの不義のために砕かれたのだ。彼はみずから懲らしめを受けて、われわれに平安を与え、その打たれた傷によって、われわれはいやされたのだ。」(イザヤ53:5)。「(イエス様)は病人をすべていやされた。」



たった今、どうか祈ってください。

「主イエスよ、あなたが私の神であり救い主であることを信じます。あなたは私のすべての罪と病気のために死んで下さいました。私を赦してください。そして、あなたの貴い血潮によって私のすべての罪を洗ってください。私の心に入ってください。私を救ってください。そして、たった今、私を癒してください。イエス様の御名によって、アーメン。」



「主(イエス様)に信頼する人はみな幸いです。」

